

**von Nathalie Locher aus Wallbach am 07.07.2010 11:05**

Ja, auch ich kann nur sagen, einfach genial was Tammy da macht. Mein Pferd ist 17 Jahre alt und war früher jjedes Wochenende auf Concours (mit altem Besitzer). Seit ich ihn habe, sind wir 2-3 mal pro Jahr auf Concours und seit ca. 3 Jahren gar nicht mehr, da ich Mami geworden bin und keine Zeit mehr hatte. Doch wollte ich dieses Jahr im Juni wieder mal ein GA gehen und siehe da, er wollte par tout nicht mehr einsteigen. Habe echt stundenlang probiert. Erfolglos. Tammy kam einmal zu uns auf den Hof und war nach ca. 1.5 Stunden fertig. Da stand er zum ersten mal drin. Einfach super! Dann ging es sogar mit mir und jetzt geht es sehr gut. Muss ihn manchmal etwas motivieren, aber spätestens nach 15 min. steht er im Hänger. Bin unglaublich dankbar. Ich habe an diesem Tag soviel gelernt, das ist einfach super. Konnte jetzt sogar einer Kollegin im Stall helfen, die das gleiche Problem mit ihrem Pferd hat. Siehe da, er steigt wieder ein. VIELEN, VIELEN DANK Tammy!! Machs guet..